

La brigade des cauchemars, Tome 1 Sarah ****

Une critique d'Esteban

Cette bande dessinée met en scène deux jeunes héros : Esteban et Tristan qui mènent une vie très dynamique malgré le handicap de Tristan. Esteban a été recueilli par le père de Tristan trois ans auparavant. C'est un adolescent amnésique qui a été retrouvé dans la forêt. Le père de Tristan, un célèbre savant, fait des recherches sur les conséquences des mauvais rêves dans la vie des gens. Il a mis au point un protocole qui permet à Esteban et Tristan d'entrer dans les cauchemars des adolescents pour les guérir. Tous les trois, ils forment la brigade des cauchemars. Dans ce monde imaginaire, Tristan peut à nouveau marcher et Esteban a la capacité de passer à travers les murs.



Dans ce premier tome, les deux amis vont tenter de sauver Sarah de son cauchemar. Dans les nuits de Sarah, des ombres malfaisantes enlèvent les enfants... Esteban et Tristan vont devoir affronter les peurs de Sarah pour réussir à la sauver.

Un premier tome très prometteur pour cette nouvelle série fantastique. On suit avec plaisir dans leur enquête les deux héros qui ressemblent à des adolescents ordinaires. Le scénario scientifique est bien construit et l'intrigue maintient le suspens jusqu'au bout.

Les dessins sont proches du dessin animé et il y a beaucoup de détails. Le traitement des couleurs est intéressant : des planches cernées de noir pour l'univers des cauchemars et cernées de blanc pour la réalité.

Un bonus à la fin de la bande dessinée permet de se familiariser avec l'univers scientifique et les moyens technologiques de la Brigade des cauchemars.

Dès 10 ans.

Franck Thilliez, Yomgui Dumont, Drac, Jungle Frissons, 56 pages, 11,95 euros.